

Un acercamiento a la historia de la electricidad



Aprendamos
con el profesor Pablo

El primer acercamiento a la electricidad se atribuye a Tales de Mileto, un filósofo y matemático griego, quien experimentó este fenómeno al frotar un pedazo de ámbar (resina fósil de color amarillo) contra la piel de un animal, observando como resultado de esta acción que el ámbar atraía pedazos de hojas secas y virutas de madera.



Tales de Mileto

El término "**electricidad**" proviene de la palabra griega "**elektron**" que en español significa "**ámbar**", pero este término no fue propuesto por los griegos, sino por William Gilbert (1600 d.c).



Piedra ámbar

Gilbert, de nacionalidad inglesa, hizo una modesta clasificación de los materiales; si al frotarlos atraían pedazos de otros materiales ligeros les denominaba "**eléctricos**", en caso contrario los identificaba como "**no eléctricos**".



William Gilbert



Más
información

Profesor Pablo Artavia
CNFL



partavia@cnfl.go.cr

